



## Rentrée 2018

publié le 15/10/2018

---

Cette année le recrutement a été plus difficile avec moins de candidatures que les années passées, et des désistements ...

Nous nous retrouvons donc avec un effectif incomplet en première année pour cette rentrée mais avec des jeunes de qualité et très motivés ! A la vue des premières séances et de leur implication pendant le stage de cohésion, les premières impressions sont très bonnes.

Il ne reste plus qu'à tenir le cap pour transformer l'essai dans 3 ans (ou 4 pour certains).



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**